

19/01/11

## Inauguran Feria de Turismo en Madrid

### **El Salvador es representado por 16 empresas que promocionarán al país.**

FITUR, la Feria Internacional de Turismo de Madrid, abre hoy sus puertas en la capital española en medio de un clima optimista sobre la evolución del sector, tras dos años marcados por la crisis económica.

Casi 11,000 empresas procedentes de 166 países esperan la visita de 200,000 personas hasta el 23 de febrero, cuando se cerrará esta 31.ª edición. **El Salvador** está representado por 16 empresas del rubro turismo que promocionarán al país.

FITUR es la feria del sector que abre la temporada, por lo que está considerada como un termómetro de las perspectivas en los próximos meses. Los datos dados a conocer esta semana por la Organización Mundial del Turismo (OMT) han alentado al sector.

Según el organismo dependiente de la ONU, 2010 fue el de la recuperación del turismo: se registraron 935 millones de desplazamientos internacionales, cifra que supone un crecimiento del 6.7% respecto a 2009 y que no solo es una vuelta al nivel previo a la crisis económica, sino también un récord en la historia.

La llegada de turistas extranjeros a España volvió también a crecer, y lo hizo en un 1.4%, hasta los 53 millones. No obstante, China desbancó al país como segundo destino turístico mundial, con 56 millones de visitantes internacionales. Según indicó ayer la Alianza para la Excelencia Turística (EXCELTUR), la actividad turística española creció el año pasado un 1%, después de que el PIB turístico retrocedió un 8.3% en 2009.

En esta ocasión, FITUR espera unos ingresos de en torno a los 14 millones de euros (\$18.7 millones), algo por debajo del año anterior debido a los descuentos que han obtenido algunos expositores por pronto pago.